SCHWARZ AUF WEISS

Informationsblatt der Maria-Ward-Realschule Nr. 03 vom 26.10.2023



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Schülerinnen!

Nachfolgend dürfen wir Ihnen wichtige Informationen und Termine für die kommenden Wochen zukommen lassen.

Leistungsnachweise

Schülerinnen, die mehrere Tage krank waren und wieder in die Schule kommen und am ersten Tag nach der Rückkehr ein Leistungsnachweis ansteht, sind schulrechtlich angehalten, den Test mitzuschreiben. Die Alternative ist, dass Ihre Tochter diesen ganzen Tag noch einmal zuhause bleibt und somit auch den Unterrichtsstoff der anderen Fächer versäumt, obwohl sie in der Lage ist an den Stunden teilzunehmen.

Dieses Vorgehen entspricht nicht den Vorstellungen der Lehrerschaft und der Schulleitung unserer Schule. Daher hat die Lehrerkonferenz am vergangenen Samstag folgenden Entschluss zum Wohle Ihrer Tochter gefasst, der nach den Ferien in Kraft tritt:

Gemäß <u>Paragraph 3, Absatz 2 der Bayerischen Schulordnung</u> entscheidet die Lehrerkonferenz über folgende Abweichung von der Schulordnung:

Ist eine Schülerin in der Vorstunde vor einem angekündigten Leistungsnachweis UND an insgesamt mindestens vier Schultagen unmittelbar vor einem angekündigten Leistungsnachweis durchgehend erkrankt und nicht zum Schulbesuch in der Lage, so steht-ihr Folgendes frei:

Sie kann den angesagten Leistungsnachweis am festgelegten Datum erbringen-oder zu einem späteren Zeitpunkt nachholen.

Tritt solch ein Fall ein, sollten die Eltern jeweils im Vorfeld über diese Möglichkeit informiert werden.

Hausschuhpflicht

Die nasse Jahreszeit beginnt. Um unseren Reinigungskräften zusätzliche Arbeit zu ersparen, gilt ab Montag, 06.11.2023, wieder eine verbindliche "Hausschuhpflicht". Es besteht nicht die Notwendigkeit extra Schuhe zu kaufen. Es können auch saubere Turnschuhe verwendet werden, welche sich sowieso im Schuhhaus befinden sollten. Ziel ist es nicht nur, die Nässe nicht zu verbreiten, sondern auch den Füßen ihrer Töchter etwas Gutes zu tun.

Spendenlauf



Unglaubliche 21.200 EUR hat unser Spendenlauf am Freitag, den 13.10.2023 zu Gunsten von "Orthopedics for the Developing World e. V." erbracht. Wir sind sprachlos und stolz auf unsere Schülerinnen, mit welchem Elan, welchem Engagement und mit welcher Selbstverständlichkeit sie sich für dieses Thema eingesetzt haben, wobei der bewegende Vortrag von Dr. Haller vier Tage zuvor sicher seinen Beitrag geleistet hat.

So eine Solidarität findet man leider viel zu selten – gerade in den heutigen Zeiten. Daher: Ein herzliches "Vergelt's Gott" an alle Läuferinnen und Spenderinnen!

Ankündigung: Separater AFRA-Newsletter

Um die Eltern und Erziehungsberechtigten unserer AFRA-Schülerinnen noch besser zu informieren, gibt es zukünftig einen separaten Newsletter, in welchem wir vergangene und zukünftige Projekte und Aktionen vorstellen. Außerdem werden wir ihnen den kommenden Speiseplan und viele weitere interessante Informationen zukommen lassen. Die erste Ausgabe erscheint bereits heute und wird ca. alle 4-6 Wochen neu aufgelegt.

Schulhund

In der Anlage erfahren Sie mehr über unseren Neuzugang Mila. Herzlich Willkommen an unser neues Schulfamilien-Mitglied und an dieser Stelle daher ein ganz großes "WAU" für die zukünftige Unterstützung!

Herzliche Grüße, im Namen der Schulfamilie

Frank Puschner, Petra Reil, Wolfram Huber (Schulleitungsteam)